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ACTA N.º 12/2009 
 
 

Reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Santo Estêvão 
 
 
Início: 20.30 horas 
Encerramento: 21.35 horas 
 
 
No dia um do mês de Dezembro de dois mil e nove, em Santo Estêvão, na sede da Junta de 
Freguesia, onde se encontrava presente pelas vinte horas e trinta minutos, o Senhor Ricardo 
Alexandre Frade de Oliveira, Presidente da Junta de Freguesia de Santo Estêvão, reuniu a 
mesma, estando presentes os Vogais Senhores: 
 
 
 Fernando Paulo Carvalheira de Almeida - Secretário 
 José Duarte Salgueiro - Tesoureiro 
 
 
Pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião, às vinte horas e trinta minutos, com a 
seguinte ordem do dia: 
 
 
ORDEM ASSUNTO PROCESSO INTERESSADO 

 
1 
 

 
2 
 

 
 

3 
 

 
4 
 

 
 

5 
 

 
 

6 
 

 
7 

 
 

8 
 
 

9 

 
Aprovação da acta da reunião anterior. 
 
 
Festa de Natal para as crianças da 
Freguesia. 
 
 
Jantar de Natal da Junta de Freguesia. 
 
 
Convite para Almoço de Natal. 
 
 
 
Pedido de Cedência da Viatura da 
Junta. 
 
 
Ordens de Pagamento 
 
 
Aquisição de novo software. 
 
 
Período destinado às intervenções dos 
membros da Junta. 
 
Período destinado às intervenções dos 
fregueses. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CBESSE – Centro de 
Bem Estar Social de 
Sto. Estêvão. 
 
SFSE – Sociedade 
Filarmónica de Sto. 
Estêvão. 
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1. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR.  
 
Após a leitura da acta da reunião anterior, foi a mesma submetida a votação e aprovada por 
unanimidade. 
 
 
2. FESTA DE NATAL PARA AS CRIANÇAS DA FREGUESIA. 
  
O Senhor Presidente informou o executivo que esteve reunido com as professores das escolas 
de Santo Estêvão e Foros de Almada para, entre outros temas, falar sobre a Festa de Natal da 
Freguesia. 
As professoras da Escola E.B. 1 de Santo Estêvão mostraram interesse em fazer a festa de 
final de ano juntamente com a festa da Junta de Freguesia. 
Assim sendo, o Senhor Presidente estabeleceu com estas professoras que no dia dezanove de 
Dezembro a festa começará ás catorze horas e trinta minutos na sede da Sociedade 
Filarmónica de Santo Estêvão e depois haverá um lanche na Casa do Povo. Tanto o lanche 
como o pedido de cedência da Casa do Povo ficaram à responsabilidade das senhoras 
professoras. 
O Senhor Presidente informou ainda que as senhoras professoras da Escola E.B. 1 de Foros 
de Almada acharam a ideia de se fazer a festa em conjunto muito apelativa mas já tinham a 
festa da escola combinada com os pais. De qualquer modo, ficou combinado que no próximo 
ano a festa será feita em conjunto.  
 
 
 
3. JANTAR DE NATAL DA JUNTA DE FREGUESIA. 
 
O Senhor Presidente sugeriu, à imagem do que vem sendo praticado nos últimos anos, que  o 
executivo deliberasse sobre a data para a realização do Jantar de Natal da Junta de Freguesia, 
jantar este que é oferecido a todos os funcionários da Junta, a todos os autarcas da Junta e 
Assembleia de Freguesia de Santo Estêvão, e respectivos cônjuges. 
Por conseguinte, e analisado o calendário até ao Natal, o Senhor Presidente propôs que o 
jantar se realizasse no dia dezanove de Dezembro (Sábado), às vinte horas e trinta minutos e 
que se pedissem preços a todos os restaurantes de Foros de Almada, uma vez que nos últimos 
anos o jantar tem sido sempre realizado em Santo Estêvão. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade aceitar a proposta do Senhor Presidente. 
 
 
4. CONVITE PARA O ALMOÇO DE NATAL DO CBESSE – CENTRO DE BEM ESTAR 
SOCIAL DE SANTO ESTÊVÃO. 
 
O Senhor Presidente informou o executivo da Junta que recebeu um convite do CBESSE para 
o seu tradicional almoço de Natal, no dia dezanove de Dezembro, às treze horas. 
 
A CONHECIMENTO 
 
O Senhor Presidente, bem como os Senhores Vogais, representarão a Junta de Freguesia no 
referido evento. 
 
 
5. PEDIDO DE CEDÊNCIA DA VIATURA DA JUNTA. 

O Senhor Presidente informou que havia um ofício da Sociedade Filarmónica de Santo Estêvão 
a solicitar a cedência da viatura da Junta de Freguesia para os dias cinco e doze de Dezembro. 
O objectivo é o transporte dos alunos da SFSE ao Conservatório Regional de Setúbal. 
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DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade ceder a viatura nos dias indicados. 
 
 
6. EMISSÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta deliberou por unanimidade deferir as Ordens de Pagamento da 
número 384 (trezentos e oitenta e quatro) à número 414 (quatrocentos e catorze). 
  
 
7. AQUISIÇÃO DE NOVO SOFTWARE. 
 
O Senhor Presidente introduziu este ponto dando conta de que tinha procedido ao pedido de 
propostas a duas empresas de comercialização de Software. 
Foram assim pedidas propostas às duas empresas que melhor trabalham com software 
direccionado à gestão autárquicas - FRESOFT e SISTÉVORA – para instalação de aplicações 
para gestão de Cemitérios e Vencimentos, e também para um contrato anual de assistência 
técnica. 
 
DELIBERAÇÃO: Analisadas as propostas, o executivo considerou a proposta da SISTÉVORA 
a mais vantajosa e a que mais se enquadra nos nossos objectivos, comprando as aplicações 
para gestão de Cemitérios e Vencimentos, mais a assistência técnica, pelo valor de 1.100,00€ 
(mil e cem euros) mais IVA.  
 
 
8. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA JUNTA. 
 
Não houve intervenções. 
 
 
9. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS FREGUESES. 
 
Não houve intervenções. 
 
 
ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 
 
Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e 
uma horas e trinta e cinco minutos. 
Para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 
 
 

O Presidente 
 
 
 

_______________________________ 
 
 

O Secretário 
 
 
 

_______________________________ 
 
 

O Tesoureiro 
 
 
 

_______________________________ 


